
Bierzehntes Kapitel.

Wir haben den armen, gedemüthigten Robin verlassen, wie er unter dem Schafe Josephs, des Gärtners, hinter einer Hecke steckte. Dieser wußte zwar selbst nichts von dem mächtigen Schutze, welchen er dem armen Schelmen angedeihen ließ, und setzte, ohne ihn zu bemerken, ruhig seine Arbeit fort, indessen Robin umher hüpfte und zappelte, um sich Nahrung aufzusuchen.

Bald machte ihm seine gute Mutter noch einen zweiten Besuch, und brachte ihm die angenehme Nachricht, daß sie für ihn bei dem Vater gebeten, und seinen Unwillen besänftigt habe, und daß er selbst noch vor Schlafengehen zu ihm kommen werde.

Es machte freilich dem armen Robin viele Freude, daß sein Vater ihm nicht mehr böse